Westdeutsche Zeitung Krefeld:

Christian Schages 20 Jahre auf der Bühne

Der gebürtige Krefelder Christian Schages kommt anlässlich seines 20-jährigen Bühnenjubiläums zurück in seine Heimatstadt. Mit einem seiner neuen Projekte, der Band Conside-Red, gastiert er am 30. April bei der "Eärpelstour 2010" im Haus Ritte an der Moerser Straße. Vor 20 Jahren hatte Schages seine ersten Auftritte mit dem bekannten Fanfarenund Musikzug der KG Op de Höh, wo er auch später als Ausbilder Marschtrommel, Percussion und Schlagzeug unterrichtete.